

M 22 - 29.9.1997

Radweg im Dorf

Nackenheim prüft

NACKENHEIM. ATE. Ist in Nackenheim Platz für einen Radweg? Diese Frage läßt die Gemeinde auf Antrag der BLN prüfen. Ein Ingenieur soll nach einem Beschluß des Rates prüfen, ob der Radweg von Bodenheim durch Nackenheim weitergeführt werden kann.

Frieder Stauder von der Bürgerliste Lebenswertes Nackenheim (BLN) hofft, daß die Arbeit des Ingenieurs die „Grundlage für eine sachliche Diskussion“ sein werde. Für die FWG forderte Günther Zerbe, dem Ingenieur Vorgaben für die Streckenführung des Radweges zu geben. Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) befürwortete den allgemein gehaltenen BLN-Antrag. Er ermögliche eine „offene Diskussion“. Die sei bei den weit auseinandergehenden Meinungen innerhalb des Gemeinderates wichtig, so Kraus.